¿Quien es quien?

Alfonso González Sánchez

Presidente de la Peña Cicloturista

La Peña Cicloturista es uno de los colectivos más nuevos en Miguelturra. Cuéntanos cuando se formó y cómo se puso en marcha.

La idea surgió así: Eramos unos cuantos practicantes de cicloturismo en el pueblo, y aunque normalmente salíamos juntos, viendo el aumento de bicicletas que se estaba produciendo, pensamos que sería muy conveniente crear una organización para poder aglutinar a todos los aficionados que practicabamos el cicloturismo en el pueblo. Con esa idea nos pusimos a trabajar, se hicieron todas las gestiones oportunas y de ahí nació la "Peña Cicloturista de Miguelturra". Empezamos a funcionar como tal Peña en marzo de 1993.

A pesar del poco tiempo que tiene, parece que cuenta con muchos asociados. ¿Cuántos integrais el colectivo, quienes pueden participar y qué cuotas abonais?.

La Peña cuenta con aproximadamente 80 socios. En relación a la pregunta de quienes pueden participar, la Peña está abierta a todo aquel que desee practicar cicloturismo, ya sea de montaña o de carretera, entendiéndose que los menores deben acreditar permiso de los padres. La cuota que abonamos es de 1500 pesetas semestrales.

¿Quienes componen la Junta Directiva?

La Junta Directiva se compone de los siguientes miembros: Predidente, Alfonso González Sánches; Secretario, J. Ramón Díaz-Pinto Muñoz; Subsecretario, Agapito González Rojas; Tesorero, Manuel Rivas Gallego; Vocales, Dario González Bautista, Antonio Rivas Gallego, José Luis Sánchez Díaz y Miguel Angel Sánchez Sánchez

Contáis con dos secciones, ¿qué diferencias hay entre ambas y qué tenéis en común?

La Peña es una sola unidad, pero como dije anteriormente, tenemos plena libertad para practicar el cicloturismo que nos apetezca. De ahí se deduce simplemente que como los que practican montaña son siempre casi los mismos y los de carretera también, de ahí nacen las dos secciones.

Y en cuanto a qué tenemos en común, tengo que decir que todo, pues el equipamiento es el mismo, derechos y obligaciones son los mismos, la Directiva es la misma y la organización es la

Háblanos de las principales actividades que desarrolláis habitualmente.

La principal actividad que desarrollamos es salir todos los domingos a recorrer 80 o 90 kilómetros, aunque hacemos rutas superiores. Además hacemos marchas populares donde pueden participar todo el que monta en bicicleta sin pertenecer a la Peña y normalmente visitan nos participantes distintas localidades, este año, concretamente en la marcha de montaña, nos han visitado de bastante lejos, pues han venido desde La Carolina (Jaén), Puertollano, Tomelloso y otros pueblos cercanos de la provincia.

En plan competitivo, tenemos un equipo de montaña que consta de nueve muchachos con licencia federativa que pueden participar a nivel nacional.

Así mismo, realizamos viajes; este año concretamente, hemos realizado el viaje a Madrid para presenciar el final de la Vuelta Ciclista a España.

Al parecer, todos los domingos realizáis una determinada ruta, ¿cómo organizáis estas carreras y que características tienen?

Como dije antes, todos los domingos salimos a realizar una ruta, y la organización es la siguiente: antes del inicio de la temporada, que empieza el primer domingo de marzo (aunque debo decir que varios miembros de la Peña, lo practicamos durante todo el año), confeccionamos un libro de rutas con el calendario de toda la temporada y el itinerario de las rutas a seguir, y así, cada domingo de ante mano sabemos donde varnos, claro está que a cada cicloturista le entregamos libro de rutas que previamente hemos confeccionado.

Las características son muy sencillas: se sale todos agrupados y a una velocidad que podamos acompañar todos hasta el avituallamiento que normalmente se hace en el pueblo que está a mitad del recorrido y el regreso se deja libre, para que cada uno coja la velocidad que se ajuste a sus cualidades físicas, agrupándose antes de entrar en el pueblo para llegar todos juntos.

También se establece un baremos de puntos por cada ruta, para establecer la clasificación de la regularidad, y al final de temporada se suman esos puntos y se entregan trofeos a los cinco primeros clasificados.

Para cubrir vuestro presupuesto, además de las cuotas, contáis con la ayuda de casas comerciales, ¿cuáles son estas ayudas?

Nuestro presupuesto se cubre de la siguiente manera (aunque no es muy elevado, porque los

Affonso González Sánchez

gastos fundamentales es el material deportivo, y esos gastos pagamos nuestros de bolsillos): en el primer equipamiento contamos (cuando se fundó la Peña) con unos cuantos esponsor, que pagaron casi en su totalidad la ropa, pero después no hemos vuelto a recibir nada de los esponsor.

Esta temporada hemos adquirido un coche, y con la publicidad que porta dicho coche, hemos recibido algún

Por último, el Patronato Municipal de Deportes nos concede anualmente 50.000 pesetas.

En vuestra Peña hay personas de todas las edades, pero sin embargo vemos que no hay mujeres, ¿a qué crees que es debido esto?

Como bien dices, en nuestra Peña tienen cabida todas las personas que estén en condiciones de practicar este deporte, el por qué de que no haya mujeres, no hay motivo especial, simplemente es que aunque las mujeres pidan la igualdad para todo, creo que todavía son un poco tímidas para practicar este deporte, y no se lanzan de lleno a conquistar todas las posibilidades que tanto reivindican, aunque debo decir que en algunas marchas nos

acompaña alguna que otra mujer y ya que se me presenta esta oportunidad, quiero animar a las mujeres de Miguelturra a que practiquen este deporte, que es muy bonito y está al alcance de todas las edades.

Nací en Miguelturra el 6 de mayo de 1935, hijo de Alfonso y de Anastasia, casado con Maudi Ruiz,

Como aficiones fundamentales: el ciclismo en general y también soy canaricultor (cría de canarios)

tengo dos hijas y dos nietos. De profesión albañil del

Hospital de Alarcos de la Seguridad Social.

y después todos los deportes.

Recientemente Miguelturra vivió el final de una etapa de una importante carrera, y vuestra Peña colaboró de forma preferente. ¿Crees que este tipo de actividades son positivas para promocionar este deporte?

Del final de la etapa de la II Vuelta a la Aventura de Montaña, tengo que decir que ha sido muy positivo, pues pienso que un espectáculo de esta categoria no es fácil presenciar en nuestro pueblo y creo que han hecho un gran esfuerzo físico las personas que representan el deporte en Miguelturra, especialmente el Concejal y su Coordinadora del Patronato Municipal de Deportes, que tanto empeño e ilusión han puesto para que todo saliera bien.

Quiero, desde esta oportunidad que se me presenta, dar las gracias a todos los que han hecho posible este evento deportivo por todo lo que ha supuesto para toda la familia cicloturistica, así como a todos los integrantes de esta Peña por su aportación generosa en este acto.

Muchas gracias.

Contitución del Consejo Local de Cooperación y Solidaridad de Miguelturra

Recientemente se constituyó el Consejo Local de Cooperación y Solidaridad de Miguelturra.

Para qué este Consejo y en qué

consiste: El Ayuntamiento de Miguelturra

acordó designar el 0.7% del presupuesto municipal, con destino a subvencionar proyectos de ayuda desarrollo en empobrecidos.

La cantidad presupuestada asciende a 2.100.000 ptas.

El Consejo Local de Cooperación Solidaridad de Miguelturra está formado por las siguientes personas: El Alcalde, un representante de cada partido político representado en el Avuntamiento v un representante de cada uno de los grupos existentes en nuestra localidad, destinados a temas de solidaridad.

Entre las funciones de este Consejo, se encuentran la de fijar criterios para la distribución de los fondos existentes, destinados a proyectos presentados O.N.G.'S. (Organizaciones no Gubernamentales) que faciliten medios materiales y personales para proyectos de cooperación al desarrollo en países de prioridad social. Así como la de ser medio concienciador de las formas de vida de los pueblos y comunidades donde irán destinados los proyectos subvencionados, colaborando así en la sensibilización de los habitantes de Miguelturra sobre la responsabilidad de los pueblos del Norte en la situación precaria en la que viven muchos pueblos del sur, estimulando la participación ciudadana sobre este tema.

ASOCIACION DE AMAS DE CASA La responsabilidad es de "todos"

La Asociación de Amas de Casa dio ambiente. "El Ramo" de Miguelturra, ha desarrollando campaña de concienciación sobre conservación del medio ambiente y de la Madre Naturaleza entre sus socias, igualmente quiero hacer extensiva a todos los vecinos de Miguelturra. Esta campaña se comenzó por medio de consejos al ama de casa sobre los aceites quemados del hogar, aconsejando no se utilizase el fregadero como desague y vertedero para estos residuos que tan difíciles y peligrosos son el poder depurar, con las consecuencias tan desagradables que estos producen en nuestros ríos y me-

Esta Asociación ha llevado a cabo unas gestiones con empresas que puedan recoger los aceites, que en un principio se aconsejaba depositar en los cubos de la basura para su incineración, pues bien, estas gestiones han tenido resultado. ya que en pocas fechas la Asociación "El Ramo" dispondrá de unos depósitos adecuados donde todos los vecinos puedan depositar estos aceites, posiblemente al salir este B.I. Miguelturra, a la calle ya tengamos estos depósitos.

La Asociación de Amas de Casa y Consumidores "El Ramo" quiere agradecer al Sr. González Grueso la preocupación que siente por la conservación del medio ambiente y por los consejos que ofrece, agradecerle el haber mencionado en este medio la campaña que venimos realizando nuestras entre socias.

Igualmente queremos dejar constancia, que sí, estamos trabajando con realidades y con hechos reales con esta campaña, no solo para salir en la foto, como generalmente se utilizan las campañas, pues esta Asociación quiere hacer que este trabajo no sea superfluo y sí que sea lo efectivo que el motivo demanda, para ello quiere sensibilizar a TODOS sobre este problema dando propuestas alternativas reales y de esa forma, poder atajar y evitar el riesgo.

Por lo tanto queremos hacerte llegar nuestra preocupación y pedirte que COLABORES con esta campaña pidiendo por favor, te pongas en contacto con esta Asociación y puedas depositar estos aceites en los recipientes adecuados.

Para más información, pásate por la sede en calle El Ramo número 25, o llamando al teléfono 240470.

Espetamos que te UNAS'y puedas poner tu grano de arena para EVITAR el gran deterioro de la NATURALEZA, pues esta es una tarea que tenemos que llevar a cabo entre todos.

Teodora Imedio Camacho